

Green Lantern 2 (der Film)

~Plötzlich Superheldin~

Von Edelzicke

Prolog: Green Lantern?

Vor Milliarden von Jahren machte sich eine Rasse Unsterblicher die mächtigste, existierende Kraft zurnutze: die smaragdgrüne Energie der Willenskraft. Diese Unsterblichen, die Wächter des Universums, erschufen eine Welt, von der sie die gesamte Schöpfung überblicken konnten: den Planeten Oa. Sie unterteilten das Universum in 3.600 Sektoren. In jeden wurde ein Ring mit eben dieser Willenskraft entsandt, um einen Träger auszuwählen. Um von den Ring auserwählt zu werden, musste man ohne Angst sein. Zusammen bildeten diese 3.600 einen Bund inergalaktischer Friedenswächter, das Green Lantern Corps.

Von allen Green Lanterns, die jemals den Ring trugen, gab es einen dessen Licht am hellsten erstrahlte. Zuerst erschien seine Menschlichkeit als seine Schwäche. Doch am Ende erwies sie sich als seine größte Stärke. Der Name des Green Lantern war Hal Jordan.